

Aktive lassen Instrumente im Schrank

Das Musikfest war für den Verein ein schöner Höhepunkt / Alle Vereinsmitglieder waren beteiligt

RHEINFELDEN (eim). Die Bogenhalle am Schloss Beuggen war zwei Tage lang erfüllt von fröhlichen Klängen: Der Musikverein Karsau hatte zu seinem Musikfest eingeladen. Gekommen waren nicht nur viele Einwohner, sondern auch Gäste aus Nachbarorten. Den Auftakt am Samstagabend gestaltete der Nachwuchs. Zunächst bot die Bläserklasse 3 einen sehr gelungenen Auftritt, dann folgten die Bläserklasse 4 und das Jugendorchester.

Dass die Nachwuchsarbeit beim Musikverein Karsau recht erfolgreich ist, zeigt sich auch daran, dass wieder 17 Jugendliche erfolgreich die Prüfung fürs Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Bronze ablegten. Die Besucher des Musikfestes bedankten sich für die soliden Leistungen mit kräftigem Beifall.

Als sehr gelungen bewertete Christine Kaiser, Presseobwartin des Vereins, das Konzert des Gastensembles „Musique Echo de Baldenheim“ aus dem Elsass. Durch persönliche Kontakte eines Kar-



Konzentriert und gekonnt spielte die Bläserklasse 3. FOTO: ROLF REIBMANN

sauer Vereinsmitgliedes kam dieser Auftritt zustande und die Zuhörer erlebten ein ebenso gekonntes wie temperamentvolles Spiel.

Den Sonntagvormittag gestaltete der Musikverein Friedenweiler-Rudenberg

aus der Nähe von Neustadt beim Frühschoppen. Der Karsauer Fanfarenzug trat auch auf. Zum Abschluss sorgten die Musikvereine aus Tegernau und Hauingen für die Unterhaltung.

Für den Musikverein Karsau war das Fest einer der Höhepunkte des Jahres. Nahezu alle Vereinsmitglieder trugen durch ihre Mitarbeit bei Bewirtung und Organisation zum Gelingen bei. Daher hatten die 40 Mitglieder des Aktivorchesters keine Zeit, selbst aufzuspielen. Aber diesmal ging es darum, zu feiern. In der Bogenhalle bietet sich dafür eine gute Möglichkeit, denn hier blieben Auftritte von den Regenschauern unbeeinflusst. Bei reichhaltigem Angebot von Speisen und Getränken blieben die Gäste mehrere Stunden.

Der Musikverein Karsau ist schon am 23. Juli wieder zu hören, dann gestaltet er das Platzkonzert in Riedmatt. Anspruchsvoller musikalischer Höhepunkt wird im November das festliche Konzert in der Kirche St. Michael sein.